

Ressort: Politik

Kauder: Neue Kanzlerin-Befragung soll noch 2018 starten

Berlin, 19.02.2018, 07:11 Uhr

GDN - Die im Koalitionsvertrag vereinbarte Befragung der Bundeskanzlerin im Bundestag soll noch in diesem Jahr beginnen. "Wir wollen damit 2018 starten", sagte Unionsfraktionschef Volker Kauder (CDU) der "Rheinischen Post" (Montagsausgabe).

Danach soll sich die Regierungschefin drei Mal im Jahr den Abgeordneten stellen. "Ich bin mir sicher, dass diese Befragung Angela Merkels Popularität steigern wird", erklärte der CDU-Politiker. Es werde dann sichtbar werden, wie sie in den Themen drinstecke und wie tief sie über die Dinge nachdenke.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-102312/kauder-neue-kanzlerin-befragung-soll-noch-2018-starten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com